

Sekundarschule Unteres Furttal mit positiver Jahresrechnung 2022

Otelfingen - Dänikon - Hüttikon - Boppelsen

Publikation vom 31. März 2023

Höhere Steuererträge bei stabilen Kosten

Die Jahresrechnung 2022 wurde mit einem Gesamtaufwand von 6'226'366 Franken und einem Ertrag von 6'478'704 Franken abgeschlossen. Der daraus resultierende Ertragsüberschuss von 252'338 Franken erhöht das Eigenkapital auf 7'046'649 Franken. Budgetiert war ein Aufwandüberschuss von 336'780 Franken. Die erzielte Ergebnisverbesserung ist vor allem auf die erfreuliche wirtschaftliche Entwicklung und die um rund zehn Prozent höheren Steuererträge zurückzuführen. Die Budgetierung der SekUF basiert auf der Grundlage der Steuerschätzung der vier politischen Gemeinden, welche zum Zeitpunkt der Budgetierung im 2021 durch die noch unklaren Aussichten der Corona-Pandemie geprägt war.

Hohe Fremdfinanzierung aufgrund Investitionen

Vor einem halben Jahr starteten die Arbeiten rund um die Schulraumerweiterung und den Umbau des bestehenden Gebäudes der SekUF. Der hierzu genehmigte Kredit beträgt 8,88 Millionen Franken. Die Fremdfinanzierung für dieses Vorhaben sowie für den Bau der Doppelsporthalle vor rund sechs Jahren erhöht sich kurzfristig auf rund 13 Millionen Franken. Gleichzeitig werden in einigen Jahren weitere Investitionen für dann anstehende Sanierungen erforderlich werden. Deshalb hat die Amortisation in den kommenden Jahren aus Sicht Finanzen die höchste Priorität. Die Schulpflege sieht sich trotz der guten Jahresrechnung bestätigt, dass die im November 2022 genehmigte Steuerfusserhöhung um zwei Prozentpunkte derzeit alternativlos ist.

Schulgemeindeversammlung vom 7. Juni 2023

Die Schulgemeindeversammlung findet aufgrund einer Terminüberschneidung mit einer umliegenden Gemeinde bereits am Mittwoch, 7. Juni 2023 um 20.00 Uhr und somit einen Tag früher als üblich statt. Einziges Traktandum wird die Abnahme der Jahresrechnung 2022 sein.

Sekundarschulpflege Unteres Furttal